# WEB INFORME DESEMPEÑO AMBIENTAL

Fundación Corporación Tecnológica de Andalucía (CTA), mantiene un sistema integrado de calidad y medio ambiente que cumple con las normativas ISO 9001:2015 e ISO 14001:2015. Por ello, en su compromiso con el medio ambiente, realiza anualmente una evaluación del desempeño ambiental.

A través de este informe, se pretende dar a conocer las actividades que se han llevado a cabo, el resultado de los objetivos medioambientales establecidos para el año en curso y detectar áreas de mejora para el futuro.

A continuación, se detallan los puntos que se abordarán en este informe:

- 1. Evaluación del cumplimiento de la normativa ambiental.
- 2. Objetivos medioambientales.
- 3. Aspectos ambientales.
- 4. Formación interna.
- 5. Planificación y respuesta ante emergencias de carácter ambiental.

#### 1. Evaluación del cumplimiento de la normativa ambiental.

Una vez al año, a través de las auditorías internas y externas, así como el proceso de identificación y análisis de requisitos legales, se hace una revisión del cumplimiento de los requisitos legales en materia de medio ambiente.

Este proceso se utiliza para verificar que se están cumpliendo los requisitos previamente identificados y que se está considerando la nueva legislación que se establece en ese ámbito, todo ello documentado mediante la evaluación del cumplimiento normativo.

### 2. Objetivos Medioambientales.

En 2024, se establecen dos objetivos ambientales, los cuales son:

Aumentar el número de campañas de concienciación ambiental, realizando 3 campañas al año, a través de programas de concienciación ambiental para educar a los empleados sobre prácticas sostenibles y fomentar su participación en la mejora continua.

Fomentar la reducción del consumo de papel un 10% (cajas de folio), divulgando buenas prácticas encaminadas a reducir el consumo de papel en la oficina, mediante indicaciones o pautas fomentando el uso de la tecnología.

#### 3. Aspectos ambientales.

Anualmente se lleva a cabo la identificación y evaluación de los elementos ambientales, revelando que la mayoría de estos son insignificantes, excepto el consumo de papel y consumo de combustible de vehículos de empresa.

#### 4. Formación Interna.

Cuatrimestralmente, se publica en el portal interno del empleado noticias o carteles informativos relacionados con la concienciación ambiental. Además de ello, los empleados que se incorporan a CTA, reciben formación e información relacionada con el medio ambiente.

Las formaciones que se proporcionan en la organización hacen que se fomente una cultura de responsabilidad y compromiso hacia la preservación del medio ambiente, contribuyendo así a un futuro más sostenible.

Destacar que, dentro de la cultura y la concienciación de CTA con el medio ambiente, participa en diversos proyectos europeos basados en cuidado, mejora y avances tecnológicos con el medio ambiente como se puede ver en la web.

## 5. Planificación y respuesta ante emergencias de carácter ambiental.

Anualmente se realiza un ejercicio de simulacro ambiental para enfrentar cualquier tipo de accidente que pueda ocurrir en la oficina, con acciones rápidas y efectivas.

Además de ello, cada año se lleva a cabo un simulacro de incendios en conformidad con el Plan de emergencias y Autoprotección ambiental.